

Berliner Tageblatt und Handels-Zeitung.



Bei allen Post-Anstalten des Deutschen Reiches werden Abonnements für August und September auf das „Berliner Tageblatt“ u. Handels-Zeitung mit „Effekten-Verlosungsliste“...

Im täglichen Roman-Feuilleton beginnt demnächst ein höchst spannender Roman von P. Sales dem Titel „Goldblondes Haar“.

Politik in den Kriegervereinen.

Darf in den Kriegervereinen Politik getrieben werden? Diese Frage ist, in Folge mancher trübten Erfahrungen der jüngsten Zeit, immer schärfer in den Vordergrund getreten. Eine militärische Feder spricht sich darüber in dem für Juli 1899 erschienenen Heft „Der gute Kamerad“ in beachtenswerter Weise aus.

eine der, daß in denselben keine Politik getrieben werden darf; und dieses oberste Gebot ist in den Statuten sämtlicher Vereine als bindende Pflicht für jedes Mitglied hineingelegt. — Leider ist aber in den letzten Jahren vielfach gegen den vornehmsten Grundsatz der Kriegervereine getreulich worden, indem einzelne Kameraden und Gensendelieferer versucht haben, den Kriegervereinen eine einseitige politische Färbung zu geben und dieselben einer einzigen politischen Richtung anzuhängen zu lassen.

die „Post. Wiedem.“ verweisen sich dabei zu folgendem Passus: „Austland ist gutmütig und mäßig, sogar den Feinden, die es an allen Kreuzwegen schänden, ist es bereit, die Hand zu reichen, wenn sie in die Grube fallen. Das ist schon oft der Fall gewesen, und dieses Mal, da die Lage des Jüdischen Vismars in Deutschland schwieriger ist als je, wäre es höchst gut gewesen, dem Christen in die Hand zu helfen.“

Die Unschlüssigkeit der „Necra“.

Die „Necra“ hat sich in der letzten Nummer der Expedition „hat nach Überwindung vieler Hindernisse ihre Laufbahn auf dem afrikanischen Festlande am 18. Juni beendet.“

Reisebriefe für das „Berliner Tageblatt“.

Seit vielen Jahrzehnten und lange, lange, bevor eine Zahnradbahn dem langgestreckten Rücken des Berges aufgeschoben wurde, galt der Rigi als der berühmteste und romantischste und nicht minder als der gesuchteste aller Berge der Welt.

die autinigen Vallongimmer-Verwehner die kostbar delociale Treppe in die Höhe. Der zweite Gast, der ein kleines, möglichst hübsches Zimmer haben möchte, wird durch Pfeiffert-Itas in die dritte Etage der Pensionen verbracht und das Urtheil unter Zimmermädchen-Gesichte sofort vollstreckt.

den Licht und Nebel da unten im Thal erheitert kämpfen, nichts an. Kurz bevor die Sonne sich zum Untergang rüht, gewinnt sie auf allen Seiten die Oberhand. Die Nebel schweben wie ein hoher Traum, und in leuchtender Schönheit umflutet uns das All.